

# BRUDER KLAUS...

## ...und die eidgenössische Konfliktkultur im Zeitalter der Konfessionalisierung

Wenige Jahrzehnte nach seinem Tod wurde Bruder Klaus, der legendäre Friedensstifter von Stans, zu einem bevorzugten Instrument konfessioneller Polemik – eine Rolle, die der allseits verehrte Mahner zu eidgenössischer Einheit bis ins 20. Jahrhundert nicht wirklich loswurde. In seiner Nachgeschichte widerspiegelt sich der Streit zwischen den Konfessionen um die wahren nationalen Traditionen und Werte.

Referent: Fritz Gloor

Weitere  
Veranstaltungen



Die Stiftung Lebensraum Gebirge  
freut sich auf Ihren Besuch.

Montag,  
12. Juni 2023  
19.30 Uhr

Cafébar offen  
ab 18.45 Uhr

Ort  
Herrenhaus  
Grafenort

Freier Eintritt  
Kollekte